

FPII

Bhabinkamtibmas Polsek Cikidang Laksanakan Giat Anjangsana dalam Rangka Meningkatkan Keamanan Lingkungan

Sukabumi - SUKABUMI.FPII.OR.ID

Aug 30, 2024 - 15:51



Bhabinkamtibmas Desa Nangkakoneng, Bripda Idhar, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) atau Anjangsana di Kampung Pajagan, Desa Nangkakoneng, Kecamatan Cikidang, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi antara Bhabinkamtibmas dengan masyarakat setempat serta memastikan keamanan dan ketertiban lingkungan.

Dalam kunjungan tersebut, Bripda Idhar menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga. Pertama, ia mengajak masyarakat untuk lebih proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan dengan menghidupkan kembali kegiatan Siskamling serta menerapkan aturan tamu wajib lapor 1x24 jam. Hal ini diharapkan dapat mencegah potensi gangguan keamanan di lingkungan mereka.

Selain itu, Bripda Idhar juga menekankan pentingnya koordinasi antara warga dan pihak kepolisian. Jika ditemukan kendala atau potensi gangguan keamanan, warga diimbau untuk segera melaporkannya kepada pihak kepolisian atau langsung kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor telepon yang telah diberikan.

Tak hanya itu, Bripda Idhar juga mengingatkan masyarakat agar berhati-hati terhadap tawaran pekerjaan yang menjanjikan gaji besar, baik di dalam maupun di luar negeri, guna menghindari risiko menjadi korban Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Edukasi seperti ini dinilai sangat penting mengingat maraknya kasus TPPO yang sering kali menimpa masyarakat di berbagai wilayah.

Selama kegiatan berlangsung, situasi di Kampung Pajagan tetap aman, lancar, dan kondusif. Kegiatan ini mendapat apresiasi dari warga yang merasa lebih tenang dan aman dengan hadirnya Bhabinkamtibmas di tengah-tengah mereka.

Kapolsek Cikidang, IPTU Hotben Sianturi, S.H., menegaskan bahwa pihaknya akan terus melakukan kegiatan serupa secara rutin untuk menjaga hubungan baik antara kepolisian dan masyarakat serta memastikan terciptanya lingkungan yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Cikidang.